

## Klinik-Küche wurde wieder ausgezeichnet

**Mahlzeit** | Die Küche des Landeskrankenhauses bestand erneut den Qualitätscheck.

**KLOSTERNEUBURG** | Die Küche des Landeskrankenhauses Klosterneuburg, geführt von Fa. Contento (Simacek Facility GmbH), wurde kürzlich erneut im Rahmen eines Audits der Plattform GMP (Good manufacturing practice) geprüft. Ebenso wurde die Einhaltung der Richtlinien für biologische Produktion der ausgelobten Bio-Produkte kontrolliert. Das Küchenteam hat die GMP-Zertifizierung und die BIO-Zertifizierung erneut mangelfrei bestanden.

Die Küche im Landeskrankenhaus bereitet Speisen für Patienten, das Personal, für das Behindertenheim, ein Pflegeheim und Kindergärten zu.